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MEMÓRIA DE REUNIÃO DO COLÉGIO DE DIRIGENTES 

 II Reunião do ano de 2023

1 - IDENTIFICAÇÃO DA REUNIÃO

Data: 24 de março de 2023

Horário: das 10h30 às 12h15

Realizada por meio da Plataforma Google Meet, link: meet.google.com/tsc-uxdv-uzw

2 - PARTICIPANTES E REPRESENTAÇÕES

2.1 - Colégio de Dirigentes

Adriana dos Reis Ferreira - Diretora-Geral do Câmpus Goiânia

Andreia Alves do Prado - Diretora-Geral do Câmpus Uruaçu

Cleberson Pereira Arruda - Diretor-Geral do Câmpus Goiânia Oeste

Diego Silva Xavier - Pró-Reitor de Administração

Eduardo de Carvalho Rezende - Diretor-Geral do Câmpus Aparecida de Goiânia

Kátia Cilene Costa Fernandes - Diretora-Geral do Câmpus Anápolis

Luciano dos Santos - Diretor-Geral do Câmpus Inhumas

Marcos Antônio Arantes de Freitas - Diretor-Geral do Câmpus Itumbiara

Maria Valeska Lopes Viana - Pró-Reitora de Ensino

Oneida Cristina Gomes Barcelos Irigon - Reitora (Presidente do Colégio de Dirigentes)

Reginaldo Dias dos Santos - Diretor-Geral do Câmpus Valparaíso de Goiás

Reinaldo de Lima Reis Júnior - Diretor-Geral do Câmpus Luziânia

Ruberley Rodrigues de Souza - Diretor-Geral do Câmpus Jataí

Sandra Abadia Ferreira - Pró-Reitora de Desenvolvimento Institucional e Recursos Humanos

Sandro Ramos de Lima - Diretor-Geral do Câmpus Cidade de Goiás

Tauã Carvalho de Assis - Diretor Executivo

Thiago Gonçalves Dias - Diretor-Geral do Câmpus Formosa

Tiago Gomes de Araújo - Diretor-Geral do Câmpus Águas Lindas de Goiás

Willian Batista dos Santos - Pró-Reitor de Extensão

2.2 - Justificativas de ausência

Lorena Pereira de Souza Rosa - Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação

Maria Betânia Gondim da Costa - Diretora-Geral do Câmpus Senador Canedo

2.3 - Convidada

Márcia Júlia dos Santos Sousa - Diretora-Geral Substituta do Câmpus Senador Canedo

3 - PAUTA

1. Informes gerais;

2. Campus Party – encaminhamentos;

3. Eventos estudantis nacionais – encaminhamentos.

4 - DISCUSSÃO DA PAUTA E ENCAMINHAMENTOS

4.1 - Informes Gerais

Reitora: 1) Boas-vindas aos dirigentes e à convidada; 2) Justificativas de ausência; 3) Justificativa da convocação extraordinária do Colégio de Dirigentes; 4)

Orçamento do IFG: recomposição ainda sem definição; 5) Saudação aos(as) Diretores(as)-Gerais e às respectivas comunidades acadêmicas pela realização

dos seguintes eventos: Câmpus Goiânia (Aula Magna do Mestrado), Câmpus Anápolis (Cerimônia de Colação de Grau), Câmpus Jataí (Aula Magna da

Especialização) e Câmpus Inhumas (Cerimônia de Aniversário do Câmpus).

Diretor-Geral do Câmpus Goiânia Oeste: Aniversário de 9 anos do Câmpus: convite para participação na cerimônia de comemoração extensivo a todos(as).

Diretora-Geral do Câmpus Anápolis: Agradecimento à Reitora e aos pró-reitores da Proad e da PRODIRH pela presença na Colação de Grau em

23/3/2023, no Câmpus Anápolis.

4.2 - Campus Party – encaminhamentos

Inicialmente, a Reitora do IFG justificou o ponto de pauta afirmando que se tratava de uma questão multidisciplinar, que necessitava de diálogo, de

transparência, de alinhamento, de posicionamento institucional e de gestão compartilhada na resolução do problema, para que o coletivo ficasse cada vez

mais fortalecido. Disse que a Reitoria e os câmpus têm sido demandados por discentes e por servidores que têm interesse em participar da Campus Party

Brasil – 5ª Edição/ano 2023; que a representante do IFG no âmbito do Conif para questões da Campus Party é a Professora Christiane Borges Santos; que os

eventos ocorrerão em Brasília (no período de 5 a 9 de abril), em Goiânia (no mês de junho), em São Paulo (no mês de julho) e em Manaus (no mês de

outubro). Destacou que o assunto foi pauta de reunião do Conif e que ficou alinhado entre as Instituições que cada região tentaria participar com o maior



número possível de estudantes, sendo que, no caso do evento em Brasília, o Instituto Federal de Brasília (IFB) ficaria com o maior número de ingressos a

serem distribuídos, para dar maior apoio devido à proximidade e às dificuldades orçamentárias vivenciadas pelos Institutos Federais.

Continuando, a Reitora referiu que no IFG, em razão da distribuição antecipada de ingressos, foram criadas expectativas e apresentadas demandas às

direções-gerais de alguns câmpus e à Reitoria, sem o diálogo necessário e em um momento de indefinição quanto à recomposição orçamentária. Enfatizou

também a preocupação com a possibilidade de deslocamento de alunos em ônibus da Instituição para o referido evento sem a concessão de auxílio, bem

como de servidores sem a previsão de diária, mesmo nos casos de curta distância.

O Pró-Reitor de Extensão falou da importância do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão (Conepex) revisitar o regulamento de visita técnica (hoje

vinculada ao ensino) para contemplar as atividades de pesquisa e extensão e da relevância do seguro estudantil na proteção aos estudantes do IFG.

A seguir o Colegiado externou preocupação com as seguintes questões, entre outras: 1) “É difícil discutir o tema sem a definição do orçamento para 2023 e

com a Campus Party já em andamento”; 2) “Existe dificuldade para instruir processos para incluir a atividade em questão como visita técnica, em razão das

limitações do regulamento de visita técnica vigente”; 3) O art. 21 do regulamento de visitas técnicas do IFG (Resolução nº 055, de 13/10/2014) prevê que “as

visitas técnicas poderão ocorrer com ou sem ajuda de custo aos discentes, o que vai depender do local e do tempo estabelecido para a visita”; 4) “O evento é

importante para alunos e professores apresentarem trabalhos e critérios de participação têm que ser transparentes e  isonômicos”; 5) “É importante pensar

em critérios de participação e nas orientações para outros eventos também, quando da discussão do orçamento, para não ser necessário dialogar sobre cada

evento em separado”.

Encaminhamentos: 1) Os câmpus que já se organizaram para possibilitar a participação de alunos e servidores devem instruir os processos devidamente

com a atividade institucional a ser realizada; 2) A Proppg fará o diálogo com a representante do IFG junto ao Conif para as questões da Campus Party, para

alinhar as ações e esclarecer questões como critérios de distribuição dos ingressos e outros e, antes de junho de 2023, o tema será pauta de reunião do

Codir.

4.3 - Eventos estudantis nacionais – encaminhamentos

A Reitora informou que a União Nacional dos Estudantes (UNE) solicitou apoio para a viabilização da ida de estudantes à Bienal e que, na ocasião, foi

informado à entidade que o IFG não tinha recursos orçamentários e que de última hora a UNE conseguiu viabilizar recursos junto ao MEC/Setec, mediado

pelo IFG, para viabilizar a participação de estudantes de Goiás.

Em seguida, a Reitora disse que vai acontecer o 6º Encontro Nacional dos Estudantes em Ensino Técnico (ENET), no Rio de Janeiro, no período de 6 a 9 de

abril de 2023; que a Presidente da FENET informou que cerca de 120 estudantes estão dialogando sobre o evento, por meio dos grêmios estudantis nos

câmpus Goiânia, Cidade de Goiás, Inhumas, Senador Canedo, Águas Lindas de Goiás e Aparecida de Goiânia; que a FENET está pleiteando apoio para a

realização das seguintes despesas: taxa de inscrição para alimentação e alojamento no período de realização do evento no valor de duzentos reais e ajuda

de custo para 120 alunos, totalizando R$ 14.600,00 (não inclusas as diárias de motoristas, as diárias de servidores e o combustível).

Dando prosseguimento, a Reitora do IFG referiu que a Setec entrou em contato com a Professora Luciana Miyoko Massukado, Reitora do IFB, para viabilizar

a ida de cerca de 40 estudantes ao evento; que a Professora Luciana propôs ao IFG parceria para assegurar a ida de 20 alunos de cada uma das Instituições

e que, então, a partir desse novo cenário, o assunto foi pautado para ser dialogado no Codir, uma vez que considera importante o investimento na formação

política dos estudantes,  mesmo em um cenário orçamentário desfavorável.

 A seguir o Colegiado fez, entre outros, os seguintes apontamentos: 1) “No momento não há elementos para uma discussão mais razoável acerca do tema

por conta da indefinição da recomposição orçamentária”; 2) “É importante pensar também a longo prazo em como contribuir com o fortalecimento das

representações estudantis, sem tutelá-las”; 3) “É necessário dialogar e propor teto de gastos para subsidiar ações dessa natureza, bem como avaliar

impactos e definir critérios de atendimento”; 4) “É necessário levar em consideração a solicitação de apoio feita pela Setec via parceria com o IFB”.

Encaminhamentos: 1) O IFG responderá à FENET que, em razão da falta de definição quanto à recomposição orçamentária, fará a parceria com o IFB para

viabilizar a ida de apenas 20 estudantes do IFG, cujos critérios de participação serão definidos pela entidade solicitante em diálogo com os estudantes; 2) Na

reunião do Codir, que debaterá o orçamento, será também apresentado o planejamento orçamentário das pró-reitorias.

5 - ENCERRAMENTO DA REUNIÃO

Presidente da reunião: Oneida Cristina Gomes Barcelos Irigon

Secretária da reunião: Gerley Lopes Cardoso
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